
 
18 personnes présentes 

2 excusées 
 

Le marché de Noël s‘est très bien passé. 27 exposants étaient présents, ce qui a nécessité un gros 

travail. On peut regretter un problème technique qui a retardé la production de l‘affiche qui n‘a pas 

pu donc figurer dans la newsletter du 8. Toutefois, beaucoup de monde est venu : entre 500 et 600 

personnes. Les exposants étaient ravis. L’école de musique a bien réchauffé l‘ambiance avec un très 

beau concert. La fanfare est également intervenue permettant aux enfants de chanter.  

Un regret sur le manque de lumière : décorations ou guirlandes lumineuses dans les arbres par 
exemple ou un sapin. Il faudra travailler ce sujet pour l‘an prochain. 

Un problème d’éclairage de la place est soulevé. Signalement à faire à toodego. 

Réunion du Conseil de Développement Grand Lyon du 2 décembre. Il est signalé qu’une 

invitation a été envoyée pour cette réunion très tardivement. Réponse ce n’est pas organisé par 

les Conseils de quartier, il s’agissait d’une simple info permettant des inscriptions de dernière 

minute. Les personnes intéressées par le Conseil de Développement peuvent aller sur le site 

Accueil - Conseil de développement (grandlyon.com) et s’inscrire à la newsletter. 

Un participant témoigne de l’intérêt de cette rencontre. Rencontre limitée à 120 personnes. Il y 

avait 5 ateliers: Voirie, Habitat, Mode de vie… Il manque 25 000 logements sur la Métropole. 

Chacun a pu prendre la parole puis ensuite des ateliers ont commencé. 
 

Pour parler de la circulation, Monsieur BECART qui vient d’être papa n’a pas pu venir à notre 

conseil. 

Un courrier a été adressé à la Métropole sur le sens de circulation des rues par un collectif 

d’habitants. Lecture en est faite pour information. 

S’en suit un débat sur l’aménagement du quartier.  

La demande est d’avoir des moyens pour faire ralentir les véhicules et plus de cohérence sur les 

sens de circulation. Les voitures qui roulent très vite évitent les dos d’âne.  

Le manque de réactivité de la police est aussi souligné. 

Est demandé le déplacement d’une borne à compost. Les soirs de match et lors des soirées à la 

mosquée le vendredi, se posent des problèmes de stationnement dans la rue des Roses. 

Un camion est constamment garé devant la coiffeuse rue S Coignet. 

Monsieur BECART sera présent lors de notre prochain conseil de quartier du 11/01/2024 à 

18h30 en salle fraternité.  

 

Compte-rendu de la réunion du 

Conseil de quartier LA PLAINE- SANTY 

04/12/2023 

 

https://cdd.grandlyon.com/

